

3月号

1. 2. 28

kouwanambu elementarp school school news kouwananbu spougakko gakkoubapori kouwananbu elementarp school school news ouwa

早いもので、本年度も残すところあと1か月となりました。ニュースでは、連日新型コロナウィルスについて報道しています。学校ではインフルエンザ対策も含め、手洗い、うがい、教室の換気、給食時のアルコール消毒などを徹底して行っています。ご家庭でも、健康管理にご注意ください。

「感謝の会」でさらに感謝

2/5 (水)に「感謝の会」を開催しました。これは、この1年、交通指導、総合的な学習、本の読み聞かせ、美浜音頭などでお世話になった方々をお招きして感謝の気持ちを伝える会です。当日は、厳しい寒さにもかかわらずたくさんの方々に参加していただきました。子どもたちは、メッセージやダンス、一鉢の花、そして歌に「ありがとう」の思いを託して一生懸命に会を運営しました。会の後、参加してくださった方々から「私たちこそありがとうと言いたい」「子どもたちの姿に元気をもらった」「お礼の手紙は宝物」というお言葉をいただき、こんなに温かい方々に、子どもたちは見守られ成長していることを改めて感じました。教室で、1年生の児童が担任に「感謝の会、感動した」と言ったそうです。心に響くものがあったに違いありません。

1年を締めくくる3月です。感謝の思いを胸に、6年生は中学生に、1年生から5年生は新 学年になる準備をしていきましょう。

校長 土井 香代

3月の予定

3月の最終下校時刻は、16:40です。

					6万00股於「牧時刻」。	
日	曜	予 定	日	曜	予 定	
1	日		18	水	6年給食最終日 2~5年卒業式準備⑤⑥	
2	月	朝会	19	木	卒業式	
3	火	6年卒業お祝い給食	20	金	● 春分の日	
4	水	3年校外学習①~④(南部消防組合)	21	土		
5	木		22	日		
6	金	委員会⑥ (最終)	23	月	朝会なし 1~5年給食最終日	
7	土		24	火	修了式 11:20頃下校	
8	日		<スクールカウンセラー相談時間>			
9	月	朝会	3月13日(金) 10:30~16:00			
10	火	卒業式総合練習①②	担任又は養護教諭・教頭まで申し込んでください。			
11	水		0	卒業	試準備(18日)の下校について	
12	木	卒業式リハーサル①②		• 1	・6年下校 13:40~	
13	金	全校5時間授業 スクールカウンセラー来校		. 2	. ~ 5 年下校 1 5 : 4 0 ~	
14	土		\bigcirc	卒業	は式の日の1~5年の下校について	
15	日			• 1	~5年 11:35頃 通学団で下校	
16	月	朝会なし		• 登	校は通常通りです。	
17	火		*	6年	生は8:45登校,11:25頃下校予定	

<4月の主な予定>

3日(金)入学式準備

* 新4・5・6年は8:50までに登校

* 下校 10:30頃予定

6日(月)入学式

* 新2~6年は9:00までに登校

* 下校 2 · 3 年 10:50頃

4~6年 11:20頃

7日(月)始業式

* 通常通り通学団で登校

* 下校 11:30頃一斉下校

8日(火)2~6年 給食開始

20日(月)1年 給食開始

2 4 日 (金) PTA総会,授業参観,学級懇談会

30日(木)・5月1日(金)家庭訪問

豆腐づくりに挑戦(3年生)

3年生が総合的な学習の時間に、JAあいち女性部の方々を講師に招き、自分たちで育てた大豆を使って『豆腐づくり』に挑戦しました。

豆腐が大豆からできるということは、国語の授業でも学習して知っていましたが、豆腐づくりはどの児童にとっても初めてでした。大豆が次々に姿を変え、豆腐になっていく様子を実際に見ることができ、児童はとても貴重な体験をすることができました。ご指導くださった講師の皆様方、ありがとうございました。



感謝の会(2月5日)

日頃お世話になっている方々をお招きして、感謝の会を開催しました。交通指導員さん、美浜 音頭小唄保存会の方々、読み聞かせボランティアの方々、総合的な学習の講師の方々が参加をし てくださいました。

感謝のメッセージと自分たちが育てた鉢植えを贈呈し、低学年はキッズダンスを、高学年はソーラン節を披露しました。そして、お世話になった方からも言葉をいただき、心温まる会となりました。地域の方々に支えられ地域と一体となった学校であることを実感できました。







新1年生との交流会(2月13日)

入学説明会が行われ、1年生と4月に入学する子どもたちが交流をしました。校内を案内して教室の紹介をしたり一緒にゲームや工作をしたりして、お互いに楽しい時間を過ごすことができました。ふだんはお世話をしてもらうことが多い1年生ですが、この日ばかりはそれぞれがお兄さんお姉さんとなり、張り切って新入生のお世話をしていました。1年生の成長を知ることができた交流会でした。



なわとび大会

なわとび大会が行われました。練習の成果を発表する機会として、毎年行われています。低学年と高学年がペアになり、自分の得意な技を3種目選んで挑戦します。低学年は、前とびや後ろとび、あやとびや交差とび、2重とびなどから選びます。高学年は、さらに、あや二重とびや交差二重とび等の難しい技が加わります。時間内に、学年ごとの基準の記録が達成できれば合格なので、どの子も最後まであきらめずに挑戦します。今年もたくさんの合格者が出ました。







河南だより

臨時号

R2. 2. 17

令和元年度 河和南部小学校 学校教育評価の報告

日頃は、本校の教育に対してご理解・ご協力、誠にありがとうございます。

さて、この臨時号では、1月にご協力いただきました、「学校教育評価のアンケート」結果をお知らせいたします。

アンケート結果は、児童の評価・保護者による評価を客観的な資料とし、今年度の教育活動の点検・評価をして、2年度の学校経営に生かしていきます。

1 児童へのアンケート内容と結果



結果より

A、Bを合わせた割合が、全ての項目で90%を上回っており、本校の教育活動の成果が上がっているものと考えます。項目6においては、昨年度に比べCを選んだ児童の割合が減り、Bが増えています。児童の頑張りを認めていくことで自分の考えに自信をもち、積極的に発表することができるようになったと考えます。

学校生活について、肯定的な意見は多いものの、4の項目についてAの割合が昨年度に比べる と減っています。教育活動全般において、児童の自主性を育てていくことが大切だと考えます。

2 保護者の方へのアンケート内容と結果

対象:1~6年全保護者

実施時期:令和2年1月

 A よく当てはまる
 B 当てはまる
 C あまり当てはまらない
 D全く当てはまらない

 0
 10
 20
 30
 40
 50
 60
 70
 80
 90
 100%

1 子どもは、学校が楽しいと言っている。

47% 47%

2 子どもは、授業が分かりやすいと言っている。

31% 59% 10%

3 学校は、人や自然を大切にする豊かな心をもった子を育てようとしている。

51%

4 学校は、子どもの自主性・自立性を育てようとしている。

46% 51%

5 学校は、子どもの健康維持・体力向上のための活動に取り組んでいる。

51% 46% 3%

6 学校は、授業中、子どもが考えたり、話し合ったりする時間を多くとっている。

38% 56%

7 学校は、子どもの能力や努力を適切に評価している。

44% 51%

8 学校は、子どもの安全に配慮している。

54%

9 学校は、集団生活で必要なきまりや約束を身に付けさせようとしている。

51%

10 学校は、保護者や地域の方が授業を参観する機会をよく設けている。

60%

11 学校は、家庭への連絡や連携を密に行っている。

46%

12 学校は、保護者や地域の願いや声を聞こうとしている。

47% 40% 9% 4%

結果より

ほとんどの項目で、A、Bを合わせた回答の割合が、90%を上まわる高い評価をいただきました。また、昨年度に比べ、全体的にAの割合が多くなってきています。学校の教育活動への努力を評価していただけたと考えます。

しかし、項目11と12で、Cの回答の割合が、徐々にではありますが、増えてきています。子どもの健やかな成長のためには、学校と家庭、地域との協力が必要不可欠です。PTA活動を中心に、これまで以上に学校と家庭、地域が連携を密にし、教育活動を行ってく必要があると考えます。